



→ TOTAL LOKAL

Versuch mit dem Vitamin-Komplex

Um zu wissen, ob im eigenen Körper alles in richtigen Bahnen und Mengen zirkuliert, habe ich ein großes Blutbild anfertigen lassen. Die neue Ärztin in der Großenbaumer Gemeinschaftspraxis spricht es behutsam mit mir durch: Keine Sorge, die leichten Abweichungen von der statistischen Norm bezeugen alle keine Erkrankung. Beiläufig lasse ich die Bemerkung fallen, ein Nerv und die Muskulatur an einem Fuß spielten nicht mehr recht mit. Und nach allen High-Tech-Untersuchungen sei da leider nichts zu machen. Die Behutsame greift zum Rezeptblock. Ich solle es doch einmal mit dem Vitamin B-Komplex versuchen. Seine neurotrophen Vitamine wirken bekanntlich auf das Nervengewebe (einschließlich des Gehirns) ein. Na gut. Obwohl ich von Komplexen nicht viel halte, tausche ich eine halbe Stunde später das Rezept gegen 60 Vitamin-Kapseln ein. Für 9,98 Euro. Ich lege zwölf Euro auf den Tresen. Die Apothekerin lächelt: „Zehn Euro genügen.“ Zwei Euro zu viel statt zwei Cent zurück? Verwechsle ich schon Plus und Minus wie die HRE-Bänker? Ist vielleicht gar nicht übel, ein Versuch mit dem Vitamin B-Komplex... **HOS**